

RC154

Juan Carlos Rodríguez Ibarra
Presidente



JUNTA DE EXTREMADURA

Mérida, 7 de diciembre de 2006

Sr. D. José María Sánchez Lasaosa

06800 MERIDA

Estimado amigo:

Querido José María

Acuso recibo de tu comunicación en la que me trasladas tus sentimientos, en relación con mi anuncio de no concurrir a las próximas Elecciones Autonómicas, que tendrán lugar en Extremadura el 27 de mayo de 2007.

Podrás imaginar que han sido muchas las manifestaciones, particulares o institucionales, que he recibido en estos días.

Te agradezco, de corazón, tus palabras en relación con mi determinación, respecto de la cual he de manifestarte que no se trata de un paso atrás, sino de un acto de generosidad que encierra un mensaje de reconocimiento a la sociedad extremeña y a la labor que hemos desarrollado en nuestra tierra; en definitiva de un paso al frente para que, desde los postulados socialistas, depositemos en la nueva savia de nuestro tejido social la oportunidad de labrarse un futuro, con los nuevos mimbres de que hoy disponemos en todos los ámbitos, para encarar con orgullo y decisión nuestro devenir como pueblo.

Porque podemos y porque debemos, éstas son las razones por las que, en estos momentos, doy "un paso al lado", para que de entre nosotros surja quien pueda representarnos, no desde la perspectiva de los que fuimos, sino desde la perspectiva de lo que hoy somos, la representación de la Extremadura actual, de la Extremadura que hemos creado, de la Región que ha recuperado su identidad y orgullo como pueblo, de los jóvenes y mayores que hoy saben lo que quiere y además, saben como conseguirlo.

Mi confianza en los nuevos extremeños es infinita, como inconmensurable el cambio que hemos logrado desde aquella Extremadura sin futuro, y sin ánimos de explorarlo en los años 70, a la actual, en la que se siente, se palpa la esperanza cierta y la ilusión de muchísima gente que ha bía desistido, durante generaciones enteras de "arremangarse" para sacar a nuestra Región del abandono secular de que fue objeto durante su historia.

Muy agradecido por tus palabras, recibe un cordial saludo.

Con fe y cariño

J. C. Rodríguez Ibarra